## 大阪府産廃協会再生処分部会ご一行様が 施設見学にこられました

大阪府産業廃棄物協会再生処分部会ご一行様が先進的事例調査事業における施設見学として 弊社グループ会社株式会社ウェストバイオマスへお越しくださいました。

折角ですので、本社に隣接する弊社の工場並びに(株)ウェストバイオマスに隣接する工場にも ご案内致しました。

当日は遠方からお越し頂いたにもかかわらずあいにくの雨模様でしたが、 幸いにも皆様が 工場を見学されている間はピタッと雨が止んだので、ゆっくりとご覧いただく事ができました。

多数のご質問を頂く中で、同じ廃棄物を扱う者として循環型社会の理想に近づける為に行うべき 事を改めて考えさせられる機会を頂きました。 ありがとうございました!



大きなタイヤの中に入っている ワイヤーを取り出す工程をご覧 いただきました。

こんなにたくさん 入ってるの!?

ECOで未来を創造する





ウェストバイオマス隣の "潮見工場" では、 現在低濃度PCB廃棄物の無害化処理の認定申請中の設備を熱心にご覧になられました。







先進的な事例として、民間主体の汚泥炭化事業をしているウェストバイオマスのご見学です。

近隣市町村の下水道汚泥・有機系の産業廃棄物を炭化処理し、 成型炭を製造致します。

下水道汚泥の新たなリサイクル方法として、注目されています!また、この工場の乾燥施設のエネルギーは隣接する"潮見工場"での焼却炉の廃熱蒸気、炭化炉の廃熱蒸気を合わせて利用するエコなシステムになっています。



日 時: 平成25年4月26日

場所:三光本社、昭和・潮見・

ウェストバイオマス(グループ会社)

参加者: 大阪府産廃協会 7名

三輪専務

ECOで未来を創造する

